



夏野菜を育てて、収穫！



5月ごろに皆で話し合い決まった、プチトマト、オクラの2つの夏野菜を育てることになりました。キャンプのカレーに入れることを目標に、水やりも協力しながら育てる毎日。クラスのテラスでは、日当たりが悪いと考え、今年は森で育てることにしたのですが、登園時にチェックするのが日課になっているようでした。しかし苗を植えて数日。オクラの元気がない姿に気付いてくれた子がいました。「水もあげているのになんで？」と考える子どもたち。そこで、「原因は私も思いつかないけど、私たちの声が植物にも届くって聞いたことあるよ！」と伝えてみました。すると、絵本を借りに行く時、外で遊んでいる時「頑張れー！」「大きくなってねー！」とオクラ、トマトに向かって全力で声を掛ける子どもたち。あまりにも素直な姿がすごく微笑ましかったです(笑)すると、子どもたちのパワーが伝わったのか、みるみる元気になり、オクラもトマトも無事収穫することができました。人間だけでなく、植物にも気持ちがあることを学び、思いやりの心を持ち関われる取り組み。今後もクッキングを通して皆で育てたものを分かち合えたらと思います。(キャンプのカレーにはオクラを使い「夜のお星さまカレー」と称して、皆で味わいました！)



クラスで取り組んでいること

- 食事について...
★お皿に手を添えて食べる
★姿勢を正して食べる
★お箸の持ち方の確認

夏休み中もお家で取り組んでみて下さい。

今月の聖句

「隣人を自分のように
愛しなさい。」

(マルコによる福音書 12章31節)

今月の歌

12のせいざ

- 1. 星がゆっくり眠る夜は すてきな夢をみるでしょう
きみとぼくが生まれた星は どんな星なんだろう
昔の人は考えた 12の星があることを
2. おひつじ おうし その次に並ぶはふたご かにの宿
狂えるししと おとめごに かたむく天秤 這うさそり
弓持ついてに やぎ叫び みずがめの水に うおぞすむ
3. 1番繰り返し
トゥインクル トゥインクル ラララララ×2

今月の賛美歌

しずかに しずかに

しずかにしずかに みつめていよう
かがやくひかりは むかしもいまも
しずかにしずかに みつめていよう

※『ほんとにだれが』も歌っています♪

デイキャンプについて...

じゃがいもはどこにありますか？

【買い出し編】



買い出しの役割決めが終わり、買い出し当日！3チーム10個の役割に分かれて、関西スーパーへ。リーダーで旗を持つ子、お金を払う子など、1人ひとりが自分の役割を頑張っていました。野菜を園まで持って帰る係の子が、想像以上に重たい鞆にびっくり。しかし「交代しようか？」と友達に寄り添ってもらったことで、安心し「持てるところまで持つ！」と役を果たそうとする姿もありましたよ。主体的に活動に取り組んだことで、「楽しかった！」「早くカレー作りたい！」と達成感も期待も何倍にも膨らんだのではないかと思います。

【当日】



待ちに待ったデイキャンプ当日！登園準備を終えた子から、クッキングスタート。包丁に気を付けながら順番に切り、お鍋で炒める工程へ。「おいしくなあれの魔法かけよ～」と私が提案し、1人ずつかき混ぜました。大量の野菜に苦戦しながら、1人ずつ挑戦。自分以外の子が混ぜるタイミングでも全員で「おいしくなあれ！」の声をかけ、気持ちを込めて作りました！外遊びの間にカレーを煮込んで、ついにルーを投入。部屋中にカレーの香りが漂い、「いい匂い～！」「お腹空いてきた！」ワクワクする子どもたち...！（私の火の調節に誤りがあり「こげの匂いする」と気づいてくれた子もいました、すみません...。）大盛り上がりの職員の出し物「大きなかぶ」の劇が終わって、夕食！みんなの愛情のこもったカレーは無事大成功！「おいしい～！」とニコニコ笑顔が溢れていました♡その後キャンプファイヤーでは、歌を歌ったり、ダンスを踊ったり、1つの火を囲い、園全体で心を1つに楽しみました。打ち上げ花火ではすごい迫力にびっくりする子もいましたが、空に上がる花火を近くで見れて、大満足！部屋に戻って、冷たいジュースを皆で分かち合い、疲れを癒し、最後はメダルのご褒美。当日までの話し合い、買い出し、当日の係活動含め、主体的に取り組んできた姿を認め、「ありがとう、お疲れ様」の言葉と一緒にプレゼントしました。感想をきくと「花火がきれいだった」「カレーを作るのが楽しかった」「もう一回やりたい！」と聞かせてくれました。最後に私も皆と一緒にメダルを付けようとする、「先生もありがとう！」「お疲れ様～」「大好きだよ～！」と子どもたちが次々に伝えてくれ、本当に温かいクラスだなあとうるっと...私にとっても忘れられない1日になりました。初めての夜の幼稚園でドキドキ不安な様子があった子もいたことと思います。温かく送り出してくださいありがとうございました。



あっという間に1学期を終え、終園の日を迎えました。新しいクラスになり、お友だちも増えて..親子ピクニックやプール、デイキャンプなど毎日が充実した1学期。園全体の行事でなくても、自由遊びの時間に夢中になって遊んだこと、“面白そう”を見つけて皆で楽しさを共有したこと、実現に向けて話し合いをしたこと、色々な経験が思い出となり、心の成長にも繋がったのではないかと思います。保護者の皆様にも様々なところでご理解ご協力いただき、本当にありがとうございました。生き物にも、植物にも、大人にも優しく温かいこひつじ2組さん。2学期はどんな姿を見せてくれるのかとってもワクワクしています...！明日からは長い夏休みです。子どもたち、保護者の方の健康が守られますよう、お祈りしています。また、8月28日(水)始園の日、元気な姿でお会いできることを楽しみにしています！



泥んこ遊び

こうさぎ2組さんと泥んこ遊びをして遊びました。遊びたくなるような環境を作るために朝から数名の子どもたちと穴を掘ったり水をためて準備完了。そしていざ、皆で泥んこ遊び！ぐにゃっと足にまとわりつく感触に「気持ちいい！」「苦手ー...」と感じ方は様々でした。クラス単位で出来たことで、お友だちの様子を見てやってみようという気持ちが芽生えた子もいたようです。段々遊びがダイナミックになり、身体を埋めたり、水たまりに座って冷たい感触を全身で味わう姿もありましたよ...😊



交通安全指導

園に“劇団おいで”で“さんが来てくださり、交通安全指導に関する劇を見させていただきました。交通ルールを守らないとどんな危険があるのか、どうすれば安全に過ごせるかを考える時間になりました。分かりやすく、楽しい劇で大盛り上がりで、楽しい学びとなりました。



☆3つの大切なこと☆

- ①道路では遊ばない
②道路に飛び出さない
③遮断機は通らない

